

IGLESIA SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

- Es una de las más privilegiadas en cuanto a ubicación.



Está construida de forma peculiar en su parte frontal. Es totalmente de vidrio y desde su interior se puede apreciar una hermosa vista al mar.



COMUNA
LA ENTRADA



Comuna ancestral

PLAYA LA ENTRADA

ATRACTIVO NATURAL

La playa de La Entrada es una de las playas más bellas de la provincia de Santa Elena.



Está rodeada de paisajes naturales emblemáticos, compuesta de arena fina y piedras de color grisáceo.



ACTIVIDADES QUE SE PUEDEN PRACTICAR



Surf
Bodyboard
Pesca deportiva
Pesca artesanal